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第７回評価委員会における意見の概要 

 
（委員の意見） 

教  育 
 

研  究 

・ 中期計画の目標項目で、何年度に何件なのか、何年度までに何件なの

か、一般市民としては分かりにくい。表現を分かりやすくしてほしい。

・ 産学官連携について積極的に取り組んでいると理解しているが、中期

計画では既に動き出している「名古屋医工連携インキュベータ」が事

例として挙げられているため、計画として記載すべき表現を検討して

ほしい。 
・ 国公立大学が法人化し、競争資金を共同的に使用する動きがあるので、

大学間連携の考え方を採り入れた方が良い。 

附属病院 ・ 病院長の権限を整理した方が良い。 

業務運営 
の改善 

・ 法人内に内部監査の機能を設けることが必要である。理事長の直轄組

織として内部監査室を設置するのが望ましいが、難しければ、現行の

限られた人員の中で、どのような体制で行うのか、内部監査の趣旨を

踏まえて検討すべき。 
・ 労働組合のことについて触れられていない。労使協調について、なん

らかの形で記載してほしい。 
・ 労働安全衛生は大きな問題であるので、対策本部を設置するなど、安

全管理システムを明記すべき。 

全  体 ・ 一部にわかりにくい表現があるので、 文章表現を整理すること。 

 
（設置者側の意見） 

全  体 ・ 内部監査をどのような体制で行うか整理が必要。 

 


